



- (し) 自分から進んで学ぶ子ども
- (れ) お互いを思いやる子ども
- (み) みんな明るくたくましい子ども

## 二学期が始まりました

残暑が厳しい中、本日より二学期がスタートしました。夏休み中に大きな事故やけががなかったこと、今日、子どもたちの元気な姿を見られたことが一番です。

さて、学校スローガンと重点目標を子どもたちと確認しました。2学期は、1学期の終業式の際の振り返りで課題となった「温かい言葉遣いができる子ども」を最重点に掲げ、子ども一人一人、そして教職員一丸となって取り組んで参ります。保護者の皆様におかれましても、この点をご家庭で取り上げるなどして、これまでどおりのご支援とご協力をお願ひいたします。

### 【2学期の主な予定】

- 9/10～11 宿泊活動(5年)
  - 9/30 前期通知表配付
  - 10/25 学習発表会・引渡し訓練
  - 10/30 修学旅行(6年)
  - 11/6 スチューデントシティ(5年)
  - 12/5 授業参観
  - 12/23 終業式
- ※予定は変更になる場合があります

### 【スタートを大切に】

明日から2学期の生活が本格的にスタートします。長い休みに身体を慣らす意味合いもあり特別日課にしてあります。しかし、提出物や準備物が整わず、また、学校モードの生活スタイルへの変化に対応できず、うまく2学期のスタートが切れないお子さんがいます。

このような場合は、遠慮なく担任にご相談ください。早めの対応が功を奏する場合が多いです。



### 【大健闘 吹奏楽部】

7月26日(土)アリオスで行われました県大会では、金賞を受賞いたしました。

残念ながら東北大会出場は逃しましたが、大変優秀な演奏だったと審査員の皆様より評価をいただきました。部員の健闘を讃えたいと思います。

また、ここまでご支援とご協力をいただきました保護者の皆様、そして、特別講師の皆様、本当にありがとうございました。

### 【欠席連絡の変更】

今まで連絡帳や電話でお知らせいただいたお子様の欠席連絡ですが、現在本校で使用している「あんしんメール」の機能「欠席連絡」を使用することとします。

詳しくは、近日中にメールにてお知らせいたしますので、それをご覧になって進めてください。ご理解とご協力をお願ひいたします。

### 【盆踊りの様子】



8/13に実施された金山盆踊りは、多くの本校児童が参加し、賑やかで和やかな雰囲気でした。地域の方のパワーに脱帽です。

### 【学校からのお便り】紙→電子

2学期より変更

本日から順次、保護者の皆様には学年便りがメールに添付してお届けします。

2学期より学年や係、学校からのお便りは原則メールでお知らせいたします。

### 【悲しいお知らせ】

既にお子様から聞いていらっしゃる方も多いかと思われますが、本校50周年キャラクター「シオミー」のモデルとなつたウーパールーパー（正式にはメキシコサラマンダー等）が1学期に旅立ちました。推定10歳前後。長年静かに水槽で過ごし、子どもたちに愛されていました。原種は絶滅危惧種だそうです。さみしい限りです。